

Dienstag, 1. November 2022

## Spanische Klänge und feurige Tänze

Kulturgemeinde lädt zu  
Abend mit Gitarrenmusik  
und Flamenco

**Ennepetal.** Die Kulturgemeinde Ennepetal lud zu einem spanischen Abend mit Gitarrenmusik und Flamenco in die Aula des Reichenbach-Gymnasiums ein. Die beiden Gitarrenspieler Bernd Steinmann und Stefan Loos begeisterten das Publikum jeglicher Altersklasse mit großem künstlerischen Können und einer außergewöhnlichen Fingerfertigkeit. Die beeindruckende Leichtigkeit, mit der die beiden Musiker ihren Instrumenten melancholische und dramatische Töne entlockten, faszinierten mehr als 240 an spanischer Musik interessierte Besucher und Besucherinnen in der Aula des RGE.



**Irina Castillo begeistert mit Temperament.**  
KULTURGEMEINDE EN

Teilweise schienen sich die beiden Gitarren zu unterhalten oder forderten die beiden Tänzerinnen Irina Castillo und Renate Pomp zum Tanz auf. Diese ließen sich mal sehr temperamentvoll oder auch sehr nachdenklich auf das Spiel der Musik ein und verbanden das akustische Erleben mit dem visuellen Element. So zeigten Irina Castillo, die die jugendliche Verführungskunst verkörperte, und Renate Pomp in der Rolle der reifen Dame die große Kunst des Flamencotanzes mit rasanten Zapateados, dem rhythmischen Gestampfe zu feurigen Gitarrenklängen.

Am Ende des Konzerts forderte das Publikum mit tosendem Applaus weitere Zugaben von den vier Künstlern ein. Viele Zuschauer verließen die Aula gut gelaunt mit einer CD der Künstler, spanische Melodien vor sich her summend.

Dass die Veranstaltungen ausrichtende ehrenamtliche Team der Kulturgemeinde Ennepetal um Dorothee Schumacher freut sich besonders über die stetig wachsenden Zuschauerzahlen in den Veranstaltungen seit Beginn dieser Saison.